



桜・梅そして新緑



院内の桜、5/2 撮影



平岡梅林公園の紅梅、5/1 撮影

院内の桜が咲く頃、みんなで平岡梅林公園の梅を見に行ってきました！札幌の梅と桜の開花順はその年によって違う気がしますが今年は桜の方が少し早かった印象です。梅林公園では日当たりにより蕾と咲き始めの状況でしたが、当日は天気にも恵まれ花見をしながらの散策や梅ソフトの味見？を楽しむ方とそれぞれに楽しいひと時を過ごすことが出来ました。



5月上・中旬頃から当院近傍では木々が芽吹き、緑の季節がやっとうとしています。今年も夏がすぐそこまで来ているようです。

今月の会をリニューアル

先月まで行っていた今月の会をリニューアルし「ひまわりの会」として生まれ変わりました。新しい会は月替わりのスイーツを楽しむゲームなどで景品を獲得する等、参加者全員で楽しめる会です。今月は〇×移動ゲームを行い、スイーツは「ミスタードーナツ」を頂きました。皆さんの美味しい！の笑顔が見られ盛況な会になりました。



デザート作り

今回のデザート作りは「どら焼き」です。生地は薄力粉や白玉粉、卵やハチミツ、砂糖等分量を量り皆で手分けして混ぜたり練ったりワイワイと楽しく作って食べてと、おいしくて楽しいデザートの時間になりました。

